



## Educación parvularia

# Invitan a comunidades a participar de los Fondos de Innovación

● El proceso de postulación se extiende hasta el 3 de septiembre para iniciativas que promuevan estrategias locales por un monto de \$5.000.000.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

La Subsecretaría de Educación Parvularia ha extendido la invitación a las comunidades educativas de establecimientos que imparten educación parvularia, pertenecientes al SLEP Magalllanes, a participar de la séptima versión del Fondo de Innovación de Educación Parvularia (FIEP), que financia iniciativas generadas por las propias comunidades educativas.

Para desarrollar su proyecto las comunidades deben identificar una necesidad real y crear una estrategia local de Transiciones Educativas abordando al menos dos de las siguientes líneas de acción: documentación pedagógica, desarrollo profesional continuo y gestión de recursos materiales.

La postulación se puede realizar ingresando con



CEDIDA

## FIEP financia iniciativas generadas e implementadas por las propias comunidades educativas.

la clave única al portal de Fondos Públicos: fondos.gob.cl. Las bases de postulación están disponibles en: [www.parvularia.mineduc.cl/fiep](http://www.parvularia.mineduc.cl/fiep).

Valentín Aguilera, seremi de Educación, indicó que “la educación parvularia marca el inicio de la trayectoria educativa, y en ella confluyen diversos hitos asociados a cambios en

los procesos pedagógicos al interior y entre establecimientos, dando lugar a escenarios educativos desafiantes que requieren de una respuesta pedagógica institucional”.